

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Gencarkan DDS untuk Antisipasi TPPO di Desa Cihamerang

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 11, 2024 - 14:10



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Gencarkan DDS untuk Antisipasi TPPO di Desa Cihamerang

Kabandungan, 11 Desember 2024 – Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO),

Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang, Aipda Dwi Gunawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah Desa Cihamerang, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu pagi (11/12).

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat komunikasi antara Polri dan masyarakat, sekaligus memberikan edukasi mengenai kewaspadaan terhadap potensi TPPO. "Kami berupaya agar masyarakat lebih waspada terhadap berbagai modus perdagangan orang, seperti penawaran kerja ke luar negeri dengan gaji besar yang bisa jadi jebakan," ujar Kapolsek.

Selama kegiatan sambang, Aipda Dwi Gunawan membuka ruang diskusi untuk menerima curhatan, kritik, dan saran dari warga. Beberapa poin penting yang disampaikan kepada masyarakat meliputi:

1. Pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan Satkamling di wilayah masing-masing.
2. Kewaspadaan terhadap calo tenaga kerja dengan modus merekrut pekerja untuk diberangkatkan ke luar negeri, yang berpotensi menjadi bagian dari TPPO.
3. Kemudahan akses komunikasi dengan Bhabinkamtibmas melalui nomor kontak yang telah diberikan, untuk melaporkan kejadian mencurigakan atau potensi tindak pidana.

"Kami berharap masyarakat tidak segan untuk melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian agar tindakan pencegahan bisa segera dilakukan," tambahnya.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan mendapat apresiasi dari warga Desa Cihamerang. Dokumentasi kegiatan telah dilampirkan sebagai bagian dari laporan resmi.

Polsek Kalapanunggal akan terus berkomitmen menjaga keamanan wilayah dan mendukung terwujudnya lingkungan yang aman, nyaman, dan terbebas dari ancaman TPPO di Kabupaten Sukabumi.